

BUENOS AIRES, 24 Marzo de 1975.-

SEÑOR
ENCARGADO DE NEGOCIOS
DE LA REPUBLICA DE MEXICO
MINISTRO CONSEJERO
LIC. ROBERTO DE NEGRI
S / D

En nuestra calidad de directivos de la Junta Nacional de COMACHI, (Coordinación de Movimientos de Ayuda a Chile) de la Argentina, nos dirigimos a V.E. a fin de transmitir por su intermedio al superior gobierno mexicano, en la persona de su ilustre Presidente Lic. Luis Echeverría, el caluroso reconocimiento de los demócratas argentinos por haber auspiciado la realización de la 3ra. sesión de la "COMISION INTERNACIONAL INVESTIGADORA DE LOS CRIMENES DE LA JUNTA MILITAR CHILENA", que se realizó el pasado mes de Febrero en la ciudad de México.

Asimismo expresamos nuestro caluroso saludo al señor Presidente de México, por su elocuente discurso inaugural, donde señaló con claridad e inteligencia, al mundo entero, los hechos ocurridos en Chile, que conmueven a todos los hombres y mujeres libres.

Nos adherimos también al repudio expresado por el señor Presidente, cuando se refirió a la intromisión del imperialismo en la política interna de los países latinoamericanos. Expresó el Lic. Echeverría: "La repulsa de la intervención extranjera en los asuntos internos de un país latinoamericano y la defensa absoluta, prioritaria a cualquier otra cuestión, de las libertades fundamentales de los pueblos" Estas palabras del señor Presidente, constituyen un verdadero programa para nuestros pueblos que buscan su camino de liberación.-

Saludan a V.E. muy atte.,

00002159 0000020000 87